



Kessler erhebt auch Beschwerde

Nach der Klage gegen das Verhör-
amt hat der Tierschützer Erwin
Kessler gestern zudem beim Ober-
gericht Nidwalden eine Beschwerde
gegen Gerichtspräsident Albert
Müller eingereicht. Er verlangt des-
sen Ausstand, weil er sich gestern in
unserer Zeitung «unqualifiziert und
den Sachverhalt willkürlich verdre-
hend» geäußert habe. Im Gegen-
satz zu Müllers Aussagen gehe es
ihm um das Recht auf Einsicht in
den Schlussbericht (Strafbefehl).
Das Rechtsbegehren sei «kristall-
klar» formuliert.